

32. Industrie- und Handelpokal

TC Oelde 1890 freut sich über gelungenes Turnier

Vom 13. bis zum 15. Juni fand auf der Anlage des TC Oelde 1890 im Vierjahreszeiten-Park die 32. Auflage des traditionellen Industrie- und Handelpokals statt. Wie auch in den letzten Jahren freuten sich alle Teilnehmer und Zuschauer über eine sehr angenehme Atmosphäre und das weitestgehend gute Wetter, das einen reibungslosen Spielverlauf zuließ.

Für das Turnier hatten sich insgesamt zehn Mixed- und neun Herren-Doppel angemeldet. Die beiden Turnierorganisatoren Tobias Dieckmann und Uli Tippkemper entschieden sich dazu, die Mixed-Konkurrenz in zwei Gruppen mit jeweils fünf Teams einzuteilen. Die beiden Gruppenersten spielten das Finale und die beiden Gruppenzweiten machten den dritten Platz unter sich aus. In einem ansehnlichen Endspiel konnten sich letztendlich Kerstin Poppenberg und Tobias Dieckmann, die genau wie ihre Endspielgegner Heike Hansmersmann und Roland Schöning für GEA Westfalia an den Start gingen, durchsetzen und den Turniersieg holen. Das kleine Finale entschieden Simone Ackfeld und Miguel Lück, für die Rechtsanwaltskanzlei Lück startend, für sich.

Aufgrund der unterschiedlichen Spielklassen wurde die Herren-Konkurrenz in ein A1-Turnier mit fünf Doppeln und ein A2-Turnier mit vier Mannschaften unterteilt. Das A1-Turnier gewannen Marcus Voges und André Hörster, die Haver & Boecker vertraten, knapp vor Joachim Ringbeck und Torsten Sandhop (GEA Westfalia). Platz drei ging an Ferdinand Bisping und Helmut Kuhlmann (Sparkasse und Finanzbehörde).

Die A2-Konkurrenz konnten Bernd Nivelnkötter und Rolf Pickenäcker vom TC Sünninghausen vor Achim Hartmann und Philipp Strake (Fa. Hartmann) sowie Ingo Laukötter und Christian Niederee, die ebenfalls für Haver & Boecker starteten, gewinnen.

Insgesamt fand der Industrie- und Handelpokal wieder eine positive Resonanz und alle Teilnehmer und Zuschauer freuen sich auf eine erneute Austragung im kommenden Jahr.